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 بسم الله الرحمن الرحيم

أعزائي الطلبه المسجلين لماده الانجل كتابه .. هنا تجدون القطعه التي أشار إلى أهميتها 

 د.وليد بالمحاضره المباشره الفصل الأول )1436-1437هـ(
 تنويهات :

 بإعتقادي أنها ستأتي حتماً لأنه لم يحدد سواها باللقاء المباشر 

وذلك  ,سأجتهد أنا فجر بتحديد )الفراغات( المتوقع أن تأتي كـ فراغات

 بوضع خط تحتها

 أنصح بمراجعه القطعه بشكل كامل وعدم الإعتماد التام ع تحديدي

 الترجمه لإيضاح المعنى لحضراتكم فقط
 

 

 A Day in Oak Street Park/يوم في حديقة شارع البلوط

 Francisco Garcia/فرانسيسكوغارسيا

  

 

 There are many interesting places in my neighborhood. One 

place is Oak Street Park. I am at Oak Street Park right now. It’s 

my favorite place. It’s 1:00 on Saturday afternoon. I am sitting 

on a bench and writing in my journal. Today is a beautiful day. 

It’s really sunny and hot. The sky is clear and bright. The air 

smells fresh and sweet.  

 

الكثير من الاماكن الرائعة في حيي.واحد منها هو حديقة شارع  هناك

 1:00انها المفضل.الان في حديقة شارع البلوط.انه مكاني انا البلوط.

ظهر يوم السبت.انا جالس على مقعد اكتب يومياتي.اليوم هو يوم 

.الجو منعش ورائع. وزاهيهومشمس. السماء صافية  حار جميل.انه   
  

  The park is very crowded. Some people are young, and some 

people are old. Some people are tall, and some are short. Some 

people have long, straight hair. Some people have short, curly 
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hair. One old man has  no hair! He is sitting in front of the park 

gate. A tall woman is standing beside him. She has blonde hair 

and blue eyes. They are talking and laughing loudly. 

 

.بعض الاشخاص كباروبعضهم  صغاريقة مزدحمة جدا.بعض الاشخاص الحد

وبعضهم  منسدل.بعض الناس شعرهم طويل قصيرونوبعضهم  طويلون

امام بوابة انه يجلس .هناك رجل مسن ليس لديه شعر.متموجقصير 

الحديقة.امرأة طويلةتجلس بجواره.شعرها شقر وعينيها زرقاوان.انهما 

.عمسمويتكلمان ويضحكان بصوت   

  There are a lot of things happening around me. Many people 

are exercising. They’re walking quickly or riding their bikes. 

There is a food stand to the right of the entrance. A few people 

are eating lunch next to it. There is a handsome man to the left of 

the entrance. He is painting a picture very carefully. Across from 

me, a young girl is playing under a tree. Her brother is playing 

with her, too. They’re running and jumping happily. Their 

mother is sitting behind them. She is watching them quietly. 

Everyone is having fun. 

الكثير من الاشياء التي تحدث حولي.العديد من الاشخاص يتدربون.فهم يمشون هناك 

يقودون دراجاتهم.هناك كشك لبيع الطعام على يمين  اوبسرعه)يهرولون( 

غدائهم بالقرب منه.هناك رجل وسيم على يسار يتناولون المدخل.بعض الاشخاص 

اخوها تلعب تحت شجرة.صغيرة جدا.في مقابلي فتاة  امباهتمالمدخل.انه يرسم لوحة 

يلعب معها ايضا.انهما يركضان ويقفزان بفرح.امهم تجلس خلفهم.انها تراقبهم 

.الجميع مستمتعونبصمت  

 انتهى.

&  فهد العتيبي   のя•Fάĵr 

حول الماده استقبلها هنا إستفساراتكم  *

http://www.entsab.com/vb/showthread.php?t=88633&page=3   

 dr_fajr@  أو على حسابي بتويتر

 

 وصل اللهم وسلم ع نبينا محمد

http://www.entsab.com/vb/member.php?u=26675
http://www.entsab.com/vb/member.php?u=26675
http://www.entsab.com/vb/showthread.php?t=88633&page=3
http://www.entsab.com/vb/showthread.php?t=88633&page=3
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